

KIM

Si Bontas Polres Batu Motivasi Pelajar Tertib Berlalu Lintas

Achmad Sarjono - KOTABATU.KIM.WEB.ID

Nov 18, 2022 - 09:00



KOTA BATU - Cara unik di lakukan oleh Satlantas Polres Batu untuk

memberikan motivasi tertib berlalu lintas pada para pelajar di Kota Wisata Batu Jawa Timur ini.

Dengan memakai busana badut lucu yang diberi nama Si Bontas (Si Boneka Polantas), anggota Sat Lantas Polres Batu memberikan sosialisasi keselamatan berlalu lintas dan pengenalan rambu-rambu lalu lintas serta pembagian reward kepada siswa-siswi yang berhasil menjawab pertanyaan.



Kasat Lantas Polres Batu, AKP Lya Ambarwati mengatakan kegiatan ini adalah salah satu cara menanamkan disiplin sejak dini kepada para pelajar.

"Kita tanamkan disiplin sejak dini dengan harapan kelak adik - adik pelajar ini menjadi terbiasa hidup disiplin dan bisa memberikan pengaruh positif di lingkungan mereka khususnya disiplin berlalu lintas, " ujar AKP Lya di SD Negeri Ngaglik 01, Kota Batu (17/11/22).

Dalam melaksanakan kegiatannya, Si Bontas (Si Boneka Polantas) Polres Batu Keliling Sekolah kali ini berkolaborasi dengan Dishub Kota Batu .

" Kami melaksanakan Giat Road Show Tertib Berlalu Lintas kepada pelajar berkolaborasi dengan rekan - rekan Dinas Perhubungan , " ungkap AKP Lya.

Ia menambahkan , rombongan personil Satlantas Polres Batu ini secara rutin mengunjungi sekolah-sekolah yang ada di Kota Batu untuk memberikan tambahan pengetahuan tentang peraturan dan tata krama berlalulintas.

"Kehadiran si Bontas kami harap dapat menghibur anak-anak sehingga tujuan utama kegiatan sosialisasi bisa tertanam diingatan para pelajar hingga dewasa nanti," tutur AKP Lya.

Menurutnya, sosialisasi tentang tata tertib dan tata krama berlalulintas kepada anak -anak sejak dini sangat penting.

"Agar mereka bisa memahami dan membudayakan tentang patuh dan disiplin khususnya berlalulintas selain itu tujuan kegiatan kunjung sekolah ini juga dalam rangka upaya Satlantas Polres Batu menciptakan (keamanan, ketertiban dan kelancaran berlalulintas (Kamseltibcarlantas)," pungkas AKP Lya. (*)